



24 Junio, 2024



Cima en el pico San Justo, de Langreo.



En Viesca Redonda, en Villaviciosa.



Foto de familia antes de iniciar la ascensión al pico Cerro Gabio, en Siero, de 709 de altitud.

## Reto superado: 78 cimas coronadas por mujeres

**Encumbradas.** Cerca de mil mujeres hacen cumbre en la iniciativa impulsada por Siero para dar visibilidad al deporte femenino y a su capacidad de superación

MARTA VARELA



**R**eto superado. 78 cumbres asturianas, la de mayor altitud de cada concejo, fueron ayer coronadas por, al menos, una mujer haciendo así historia en el deporte asturiano. 996 mujeres se inscribieron para completar el reto, que se lanzaba desde el concejo de Siero, a las que se sumaron amigos y familiares. Así, más de 1.300 personas se unieron al reto denominado Encumbradas, una iniciativa del Patronato Deportivo Municipal de Siero, que tenía por objetivo

que, al menos, una mujer coronara cada una de las cumbres más altas de los 78 concejos del Principado de Asturias. A las 15.30 horas ya se habían alcanzado.

Las más madrugadoras fueron las cuatro mujeres encargadas de coronar el Torrecerredo. Consiguieron alcanzar su cima a las 11.04 horas, habiendo salido a las 7.49 de la mañana. La cumbre más alta de Cabrales era quizás de las más exigentes al contar con 2.648 metros de su-

bida, lo que no fue impedimento para ser las primeras 'encumbradas'.

Desde la organización también se destacó a otro grupo de mujeres, que coronaron las cumbres de cuatro concejos: Castropol, Vegadeo, San Martín de Oscos y Villanueva de Oscos, dada su proximidad. Una hazaña que fue decisiva para que en todos los concejos asturianos se hiciera cima.

Por otro lado, la 'encumbrada' más joven tenía sólo dos meses



En Pesoz, la aventura culminó en el pico Mosqueiro.

de edad, la llevaron al recorrido desde Siero, y la más longeva, 89 años. También se animó un grupo de la Once, además de asturianas de toda la región y mujeres de otras partes de España como Madrid, Barcelona, Málaga

y La Coruña. El alcalde de Siero, Ángel García, participó junto al edil responsable del deporte en el municipio, Jesús Abad, en la cita de Siero. «El día no nos acompaña mucho para disfrutar del paisa-



24 Junio, 2024



En el pico Trigueiro, en Nava.



Cima en el Picaxu (Escobín), en Oviedo.



A más de mil metros de altitud en Cueto Ventoso, Mieres



Ascensión hasta el pico Panondres, en Navia.

je, pero lo importante es cumplir con el reto», dijo Abad. Y así lo hicieron en todas las cimas.

Encumbradas tiene como objetivo dar visibilidad a la práctica deportiva de las mujeres y de reconocer su mérito, su esfuerzo y capacidad de superación, a través del logro de un reto colectivo ambicioso, «que requiere necesariamente de la implicación, compromiso y superación de metas individuales». El proyecto fue premiado con el premio Iberdrola Supera el pasado año.

Desde el mes de febrero, cuando se abrió el plazo de inscripciones, han tenido lugar diversas actividades preparatorias para lograr el reto. Han incluido sesiones de salidas a la montaña, en colaboración de la Federación deportes de montaña, Escalada y Senderismo del Principado de Asturias; pero también de formación audiovisual.

El proyecto también incluye que ese logro quede inmortalizado por las protagonistas con sus teléfonos móviles y sus cámaras el momento de alcanzar las cimas. El resultado de Encumbradas se podrá ver en un documental que se estrenará el 14 de septiembre en el Teatro Auditorio de Pola de Siero.



En la Peña de los Cuatro Jueces, en Gijón.



Cumbre en el pico Incos, en Cabranes.



En Cabrales, se ascendieron los 2.648 metros del Torrecerredo.



En Santa María de Enol, en Cangas de Onís.